

Magistrat bzw. Büro Stadtverordnetenvorsteher Kirchhain

02.02.2013

Kleine ANFRAGE zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 18. Feb. 2013

Einführung Digitalfunk

Hierzu fragen wir:

1. Ist dem Magistrat bekannt, dass nach einem Vorfall bei der freiwilligen Feuerwehr Niedernhausen, der seit Juni 2012 existierende Probetrieb mit digitalen Handfunkgeräten eingestellt wurde, weil es bei einem Silvestereinsatz Probleme bei der Kommunikation mit einem Atemschutztrupp gab, dabei zwei Feuerwehrleute verletzt wurden und dass die Feuerwehr Niedernhausen wieder analog funkt?
2. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, dass vor einer Einführung des Digitalfunks in Kirchhain abgewartet wird bis erprobte Funkverbindungen gesichert sind?

Gez. *Reiner Nau*